

Le Rédempteur

Journal Chrétien d'informations Générales N°16 du Vendredi 11

Prophète Ablé
Guy, Président
de l'Ordre de
l'Eglise de
Côte d'Ivoire
(ODECI)



Attaques répétées contre les Ministres de Dieu.

**L'Ordre de l'Eglise
de Côte d'Ivoire
(ODECI) dénonce
et met en garde...**

ASSALÉ TIÉMOKO-ODECI



**Les dessous
d'une affaire**

JOURNÉE INTERNATIONALE
DE LA FEMME



**La lutte contre les
changements climatiques
au coeur des débats**

SANTÉ:



**Un nouvel hôpital pour
lutter contre la précarité
sanitaire à Yopougon**

Attaques répétées contre les ministres de Dieu. L'ordre de l'église de Côte d'Ivoire (ODECI) dénonce et met en garde

L'ODECI, L'ordre de l'Eglise de Côte d'Ivoire est monté au créneau ce samedi 05 mars 2022. Son président, le prophète Ablé Guy, victime de propos indéliques de la part d'un élu de la nation était face à la presse nationale et internationale. Il situe ici l'opinion sur le fond de l'affaire et dénonce une attaque gratuite "Ma contribution qui a été d'ailleurs appréciée par le Conor-Fif parce que ceux qui devaient réagir, c'est le Conor-FIF. Je salue encore les membres du Conor -Fif qui ont répondu en responsables et qui ont trouvé qu'effectivement, en prévention de ce qui devait être fait plus tard, il y a un problème ; la situation n'est pas bonne. Ce pour lequel ils sont venus, ce même problème demeure partiellement. Je suis fort surpris que les fidèles chrétiens me révèlent partout et je regarde sur Facebook où je vois M. Tiémoko Assalé de surcroît député maire de cette



Prophète Ablé Guy, Président de l'Ordre de l'Eglise de Côte d'Ivoire

Le Rédempteur

Editeur:

Groupe de la Rédemption

Siège:

Cocody Riviera II

Directeur de publication:

William Ponté

Rédacteur en Chef:

Roland Monka

Rédaction

Jean Jacques

Dégni, Déborah

Gohoré

Emmanuel Koffi

Ont collaboré:

Guei Nicaise

et Léonard Kacou

Mise en page et infographie

Boni Kouassi

nation qui écrit : « Pauvre Drogba entouré de bras cassés et de journalistes "kpafloteurs" de grands bavards en costume qui lui ont raconté des histoires », pour moi, Il a agit en journaliste sans citer de nom. J'ai alors pris soin de savoir si réellement les actes qu'il a posés, il les a posés sciemment parce qu'il est bien connu. Il insulte personne ne répond. M. Le maire j'ai pris le soin de vous écouter. C'est avec moi que vous échangez et je vais vous le dire parce que quand Je l'ai appelé il était 12h 12. Il m'a répondu par sms « pouvezvous me rappeler pus tard ». Je suppose qu'il ne sait pas qui est au téléphone, c'est normal, il est très occupé. Je dis "merci c'est très urgent M. Le maire," il répond « expliquez cette urgence je suis occupé ». Je réponds « vous vous êtes permis d'injurier un

Homme de Dieu qui est le président de l'Ordre de l'Eglise de Côte d'Ivoire, il vous répondra certainement. Il a répondu « qui est cet homme de Dieu », j'ai écrit, "vous attaquez donc ce grand Homme de Dieu sans faire des investigations, je croyais que vous le connaissiez ; appelez donc, ils vous parleront de lui, autrement allez sur votre page Whatsapp des éléments de sa campagne y sont, il est aussi conseiller municipal. Il répond maintenant « oui mais c'est quoi le problème. Il a été nommément traité de "bras cassés" .C'est là que j'ai agit en journaliste puisque sur Facebook il ne dit pas de nom, je ne peux pas officiellement lui répondre. M. Le maire c'est de vous je parle, je ne peux pas vous répondre". Mais en échangeant je voulais savoir s'il prend conscience, parce qu'il peut dire "je me suis trompé, on a vu l'Apôtre Paul qui a insulté le sacrificateur sans s'en rendre compte qu'il insultait le sacrificateur, je croyais qu'il avait cette culture et cette éducation. On lui dit que c'est le Président de l'Ordre de l'Eglise de Côte d'Ivoire, on lui dit donc c'est un Homme de Dieu il dit "quel est le problème je l'ai traité de bras cassés ". Alors il dit "vous vous mettez dans tous vos états" Ensuite, je lui dis "quelle définition donnez-vous à un Homme de Dieu Bras cassés".

Le président de l'ODECI qui a décidé de pardonner à son pourfendeur lui a néanmoins fait une sévère mise en garde: A noter que l'ordre de l'église de côte d'ivoire œuvre à la restauration de la dignité des serviteurs et des Servantes de Dieu. de Dieu.

ASSALÉ TIÉMOKO-ODECI :

Les dessous d'une affaire

Depuis quelque temps, une affaire secoue le milieu chrétien et celui du sport, particulièrement le football. De quoi s'agit-il exactement ? Incursion au cœur d'une affaire aux tenants

Le vendredi 04 mars 2022, le conor-fif, le comité de normalisation de la fédération ivoirienne de football, invite à une rencontre d'information, les potentiels candidats au poste de président de la fif à la maison de l'entreprise dans la commune du plateau à abidjan. A cette occasion, le prophète ablé guy, président de l'ordre de l'église de côte d'ivoire a eu l'honneur de faire partie de la délégation du candidat didier drogba. Lors de cette rencontre, le ministre de dieu a pris la parole pour exprimer son inquiétude face au système de parrainage resté intact, un système qui avait constitué dans un passé récent un véritable point d'achoppement au niveau du processus électoral à la présidence de la fif. Le premier responsable de l'odeci qui a tellement bien mené son analyse a reçu séance tenante les félicitations de mme mariam dao gabala et du professeur martin bléou tous deux responsables au haut niveau du conor-fif. Il n'en fallait pas plus pour déclencher l'ire du député-maire de tiassalé, partisan du système de parrainages, qui l'a raillé et gravement offensé sur sa page meta-facebook. Le prophète ablé guy qui voulait s'assurer des propos peu amènes de l'honorable tiémoko assalé, le joint en privé. Là encore, non seulement il confirme ses propos publiés sur le réseau social, mais pire, il va les corser avec d'autres écarts dans un langage ordurier. Ici, il faut juste comprendre



Assalé Tiémoko, Député-maire de Tiassalé

que cet élu de la nation n'aime pas la contradiction, pourtant gage de la démocratie dont il se fait prétendument le chantre à longueur d'interventions intempêtes dans les médias et sur les réseaux sociaux. Dommage !!!

Bénifils

Affaire ODECI-Assalé Tiémoko

LA SEVERE MISE EN GARDE DE LA FAITIERE EVANGELIQUE

● *Prophète Ablé Guy : « M. Assalé, Arrêtez d'être un pyromane politique »*

Après les attaques du Député-Maire de Tiassalé à son encontre, le Président de l'Ordre de l'Eglise de Côte d'Ivoire, le Prophète Ablé Guy s'est exprimé en des termes assez clairs : « M. le Maire, qui êtes-vous pour injurier tout le monde ? Pour le moment, je me limite à vous interdire formellement de m'injurier. Ne reprenez plus jamais cela. Moi, "bras cassés" ? Je suis cadre des impôts et titulaire d'un master en journalisme à l'école supérieure de journalisme de Paris. Je parie que votre CV ne saurait m'impressionner. Arrêtez de continuer à alimenter les vaines polémiques qui sèment le désordre dans le pays. Vous ne savez pas les prières et les jeûnes que les Hommes de Dieu font pour la paix dans cette nation ? M. le Maire si vous vous comportez comme un démon, moi je combats les démons et si vous êtes possédés par un démon, moi je délivre les âmes possédées par les démons, par la grâce du Seigneur Jésus-Christ. Pour le moment, je m'arrête-là. Ne m'insultez plus jamais, M. le Député. Et puis, en matière de sport, vous n'effrayez personne, je vous assure. Si vous m'attaquez encore, vous risquez d'essuyer la colère de Dieu !!! J'espère que vous aurez la lucidité et la sagesse nécessaires pour faire amende honorable. »

Roland Monka

La lutte contre les changements climatiques au cœur des débats



La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a offert des pagnes de la Jif 2022 à la presse.

La Côte d'Ivoire a sacrifié à la tradition en organisant la Journée internationale de la femme (Jif 2022), le 8 mars dernier. En prélude à cette journée, la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a organisé une conférence de presse, le lundi 7 février 2022, à Abidjan-Plateau pour lancer cette célébration. Cette édition s'inscrit sous le thème : « l'Égalité aujourd'hui pour un avenir durable ». Ce thème a été choisi en reconnaissance à la contribution significative des femmes et des jeunes filles du monde entier à lutter contre les changements climatiques, en faveur de la construction d'un avenir plus durable pour toute l'humanité. Ainsi, la Côte d'Ivoire a placé la commémoration de cette journée sous le thème : « **l'Égalité de chance pour un avenir durable en Côte d'Ivoire** ». « Il s'agit pour nous de mettre sur la sellette la problématique du changement climatique qui menace l'avenir si rien n'est fait, sous l'angle de la dimension genre », a expliqué la ministre Nassénéba Touré. En effet, selon plusieurs études, il est formellement établi qu'en Afrique, les femmes et les hommes ne vivent pas de la même façon les effets des changements climatiques. « Ce sont les femmes qui mettent sur le marché les produits maraîchers pour générer les revenus indispensables au bien-être de leur famille », a souligné la ministre. La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a offert des pagnes de la Jif 2022 à la

presse. Pour la Jif 2022, une dizaine d'activités va meubler tout le mois de mars. Les principales activités sont : le lancement de la Jif 2022, le 21 février, au campus universitaire de Cocody, placé sous le parrainage de la Grande Chancelière, Henriette Dagri-Diabaté.

Des panels autour du thème « Zéro Violence basée sur le genre (Vbg) et Cohésion sociale » sont prévus. Ajoutés à ces activités, un déjeuner de presse, un panel de haut niveau autour du thème national, la journée sportive, sanitaire et environnementale prévue le 6 mars et la cérémonie officielle du 8 mars placée sous le parrainage de la Première dame, Dominique Ouattara.

L'innovation de cette année porte sur les activités éclatées ciblant les jeunes dans divers domaines.

Pour la Jif 2022, le pagne porte l'écriture : « Droit des femmes », tout un message situant le sens véritable de la Jif. Au total, l'on retient que le pagne de la Jif 2022 symbolise l'union et la solidarité, des valeurs qui permettent de développer la culture de la diversité et l'égalité de chance. Le pagne sera vendu sur les marchés au prix unique de 16 000 FCfa, la pièce. Pour rappel, la Journée internationale de la femme également appelée Journée internationale des droits des femmes, est célébrée chaque année, officiellement le 8 mars, faisant du mois de mars tout entier, un mois dédié à la cause des femmes.

SANTÉ:

Un nouvel hôpital pour lutter contre la précarité sanitaire à Yopougon



Le CHU fermé pour travaux et des centres de santé peu équipés pour recevoir les malades. Les habitants de Yopougon, dans le district d'Abidjan, étaient obligés de sortir de leur commune pour se soigner. Mais ils sont désormais soulagés.

Debout à l'entrée de l'hôpital, une jeune dame tente de rejoindre la cérémonie qui se déroule à l'intérieur. Quelques discussions avec les forces de l'ordre massées pour l'occasion, aux abords de l'établissement sanitaire, puis Mariam Kamagaté, peut enfin trouver une place auprès des membres de sa communauté. « J'habite le quartier depuis plus de 15 ans et membre d'une mosquée non loin d'ici. Notre imam a été invité à la cérémonie et il nous a demandé de l'accompagner. J'étais en retard, c'est la raison pour laquelle les policiers ne voulaient pas me laisser entrer, mais Dieu merci, ça va ! » fait-elle savoir, laissant échapper un soupir de soulagement. Dans ce quartier situé non loin du terminus 47 de Yopougon, les autorités ivoiriennes procèdent ce lundi 7 mars, à l'inauguration de l'hôpital général de la commune. Le centre de santé pour la Protection maternelle et infantile (PMI) a été agrandi puis équipé en plateaux techniques de dernière génération, afin de recevoir les malades souffrant de toutes sortes de pathologies. Un nouvel hôpital dans l'un des quartiers les plus peuplés d'Abidjan. « C'était vraiment compliqué avec la fermeture du CHU. Quand vous êtes malade, vous êtes obligé d'aller au CHU de Treichville ou de Cocody pour

vous soigner, car les PMI ou dans les centres de santé communautaire, il n'y avait ni le matériel nécessaire pour faire les examens, ni une bonne capacité pour accueillir les malades. Aujourd'hui en tant que guide religieux et chef de communauté, je suis heureux de voir cet hôpital s'ouvrir enfin », a réagi Zogo Gérard, pasteur et membre de la commission pastorale de la commune de Yopougon. L'inauguration de l'établissement s'inscrit dans le cadre du programme national de rénovation et de mise à niveau de centres de santé issus de 25 districts sanitaires lancé par le gouvernement ivoirien. La réhabilitation de l'ancienne PMI a permis d'accroître la capacité d'accueil de l'hôpital passant de 57 à 123 lits, d'améliorer la qualité des soins ainsi que la prise charge médicale. C'est le Premier ministre Patrick Achi, qui en compagnie du maire de la commune, Gilbert Koné Kafana, a procédé à la coupure du ruban. « La livraison de cet hôpital rentre dans le vaste programme sanitaire initié par l'État de Côte d'Ivoire. Ce sont environ plus de 800 milliards FCFA qui ont été alloués pour la construction et la réhabilitation d'hôpitaux dans le pays. Après cette phase, nous procéderons à la formation des agents de santé et de médecins dans des spécialités peu pourvues afin de rapprocher davantage les habitants des centres de santé », a promis le chef du gouvernement ivoirien. L'Hôpital général de Yopougon est le septième établissement sanitaire public à faire peau neuve et bénéficier d'équipements de pointe après ceux d'Abobo, Yamoussoukro, Korhogo, Grand-Bassam, Adjamé et Daloa.

Après un scénario incroyable, Paris est éliminé de la Ligue des champions

Le PSG est éliminé de la Ligue des champions. Ce mercredi 9 mars, en 8e de finale retour face au Real Madrid, les Parisiens ont complètement vacillé face aux Madrilènes (3-1). Kylian Mbappé avait pourtant ouvert le score et montré la voie à son équipe. Mais un Karim Benzema des grands soirs a mis fin au parcours du PSG, en inscrivant un triplé.

BENZEMA ÉTEINT PARIS

La rencontre avait idéalement démarré pour les Parisiens, qui profitaient des larges espaces dans la défense espagnole pour créer le danger. Kylian Mbappé, le premier, pensait d'ailleurs ouvrir le score après un service de Nuno Mendes mais le Portugais était finalement signalé en position de hors-jeu (34'). Cinq minutes plus tard, le gamin de Bondy, idéalement lancé par Neymar, trouvait la faille (0-1, 39'). À la pause, le PSG menait et maîtrisait son sujet. Mieux encore, Mbappé continuait son festival en pensant de nouveau marquer... avant que son but ne soit refusé de nouveau pour un hors-jeu. Et puis tout a basculé à la 61e minute, quand Donnarumma, auteur d'une énorme boulette, perdait le



ballon proche de ses buts. Vinicius en profitait pour servir Karim Benzema, qui marquait (1-1, 61'). Le même Benzema qui, quinze minutes plus tard, s'offrait un doublé après une superbe passe Modric (2-1, 76'). Et seulement deux minutes après, l'attaquant des Bleus y allait de son troisième but en reprenant un ballon qui traînait dans la surface parisienne (3-1, 78'). Sonnés, les Parisiens ne relèveront jamais la tête et voient, une fois encore, la qualification leur passer sous le nez après un scénario ubuesque.

L'information en bref

● La retraite spirituelle organisée par l'église pentecôte de côte d'ivoire, assemblée de la riviéra 2 s'est refermé le dimanche 27 février dernier.

Le désarmement de l'homme fort, c'était autour de ce thème qu'ont gravité toutes les prédications des hommes de Dieu qui se sont succédés au pupitre du mardi 22 au dimanche 27. Ces temps fort de prière, D'où la sous dénomination de la retraite, 40 minutes de prière et cela pour désamorcer les bombes du diable ont porté de très bons fruits dans la vie des fidèles.

● Le 08 mars, le monde entier a célébré la journée internationale des droits de la femme. Sous le thème :

"L'égalité aujourd'hui pour un avenir durable", cette journée vise à célébrer les réalisations sociales, économiques, culturelles et politiques des femmes. Elle marque également un appel à l'action pour accélérer le mouvement de parité entre les genres. Notons que la célébration de la JIF 2022 en côte d'ivoire s'est tenue dans le district d'Abidjan, précisément dans la commune de Koumassi, autour du thème national : "L'égalité de chance pour un avenir durable en Côte d'Ivoire".

● Le gouvernement ivoirien a annoncé un allègement du contrôle sanitaire à l'aéroport international FHB d'Abidjan.

Selon son communiqué, cette décision émane de l'évolution de la circulation modérée de la COVID 19 sur le territoire et l'absence de nouveau variant.

● Effondrement d'un immeuble R+4

Nouveau bilan de l'effondrement de l'immeuble R+4 à Angré 8ème tranche. Selon les sapeurs-pompiers militaires, l'immeuble en habitation qui s'est écroulé dans la nuit de dimanche 6 au lundi 7 mars, a fait 36 victimes dont 06 décès, 13 évacués et 17 personnes mises en sécurité. Ce bilan reste encore provisoire car les opérations se poursuivront jusqu'à la fin du déblai, a assuré le GSPM.

● Parlons crise Ukrainienne. Les cessez-le-feu locaux annoncés par Moscou sont censés débiter ce mardi 8 mars.

Et Le président ukrainien Volodymyr Zelensky a accusé lundi soir l'armée russe d'avoir fait échouer l'évacuation des civils via des couloirs humanitaires qui devaient être mis en place dans le pays à la suite de pourparlers. De « petits développements positifs » sur ces couloirs humanitaires, ont toutefois été enregistrés à l'issue de la troisième session de négociations russo-ukrainiennes, selon un négociateur ukrainien. L'Europe peut s'attendre à accueillir donc 5 millions d'exilés en provenance d'Ukraine, selon le chef de la diplomatie européenne.